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ЛУЧШИЕ ИЗ ЛУЧШИХ

Михаил ПАНЮКОВ

■■ Ангелина■из■Минска■должна■
была■стать■переводчиком,■но■в са-
мый■последний■момент■переду-
мала.

ОЖИДАНИЯ СБЫЛИСЬ
Эта девушка обращала на себя 

внимание какой-то особой энерги-
ей. То передвигалась как молния, 
а то вдруг забивалась в угол, сади-
лась прямо на пол и о чем-то раз-
мышляла. Послужной список наград 
у нее солидный, а теперь вот и по-
беда в Смоленске. С обладательни-
цей диплома первой степени Анге-
линой Самолетовой из Минска мы 
пообщались сразу после объявления 
результатов.

- Ты после выступления никак 
не могла успокоиться и буквально 
прыгала в фойе…

- Действительно, у меня был 
 сильный эмоциональный подъем, 
очень зал поддерживал. Там был 
какой-то коллектив, который мне 
еще перед началом сказал: «Мы за 
тебя!» Они в зале махали фонари-
ками и  вообще… Это очень под-
заряжало. Меня все спрашивают, 
зачем я сюда приехала. Теперь мо-
гу сказать, что ожидания сбылись. 
Эмоции? Переполнена. Новые зна-
комства? Есть. Победа? Получилась! 
Да еще посмотрела замечательный 
красивый город.

- Родителям сообщила уже?
- Конечно! Мама просто счастлива. 

Я в семье одна вокалистка. Мама 
по профессии психолог-дефектолог. 
Дедушка - учитель труда. Бабушка - 
воспитатель в детском садике. Дядя - 
врач. Я, выходит, первая. В универ-
ситете, мне кажется, тоже уже все 
в курсе, что везу победу.

- Песни, которые звучали со сце-
ны, очень удачно раскрыли вокаль-
ные данные. Думаешь продолжить 
карьеру?

- Я исполнила композицию бело-

русского автора Евгения Олейника 
«Благодарю» и переаранжировку Ани 
Лорак «Птица». Очень рада, что это 
понравилось зрителям и жюри. Что 
до карьеры, то я учусь на третьем 
курсе Белорусского государственного 
университета культуры и искусств на 
эстрадно-джазовом вокале. Очень 
хотелось бы стать настоящей артист-
кой, выйти на большую сцену, чтобы 
обо мне знал весь мир.

И КРАСОТОЙ 
ОТЛИЧИЛАСЬ
- А молодой человек есть?
- Нет, я пока нахожусь в поиске 

того самого, единственного.
- Погоди, как же так? Ты ведь 

Первая вице-мисс своего инсти-
тута 2023 года!

-Ну вот уж так вышло! (Ангелина 
смеется.) Кстати, когда выбирали 
мистера и мисс БГУКИ, мне и хоте-
ли дать этот титул. Но я не прошла 
по росту. Очень низенькая, говорят. 
Хотя по баллам я лидировала.

- К счастью, для вокального кон-
курса рост не важен.

- Да уж, повезло! (Ангелина вновь 
развеселилась.) А вообще-то я изна-
чально поступала в иняз на пере-
водчика. Сдала Централизованное 
тестирование по английскому (это 
как в России ЕГЭ. - Ред.) почти на 
высший балл. Но в последний мо-
мент передумала и подала докумен-
ты в университет культуры. Поняла - 
хочу петь! Но что касается языков, 
у меня в репертуаре есть песни на 
испанском, французском, итальян-
ском. А этим летом, в августе, при-
везла в Беларусь «золото» с одного 
итальянского фестиваля, в котором 
участвовали 28 стран. 

- Какие планы на будущее?
- Расти над собой, развиваться 

дальше. У нас есть фонд по под-
держке талантливой молодежи при 
президенте. Хочу подать туда доку-
менты, чтобы стать стипендиатом. 
И петь, конечно!

Максим ЧИЖИКОВ

■■ Занятия■ музыкой■ помогают■
Александру■Нестерову■из■Дять-
ково■Брянской■области■в■физике■
и математике.

хОББИ СТАЛО 
пРОфеССИеЙ
- Когда вбиваешь твою фамилию 

в поиске в Сети, первой всплывает 
страница, которая сообщает, что ты, 
оказывается, преподаватель…

- Я работаю в Брянском государствен-
ном университете, в настоящее время - 
заместитель декана филологического 
факультета. Также обучаюсь в аспи-
рантуре на физико-математическом 
факультете.

- Студенты поддерживают?
- Следят за моим творчеством, под-

держивают и в соцсетях, и лично. Думаю, 
они очень рады, что у них есть такой 
преподаватель.

- И как удается сочетать физику 
и лирику?

- На самом деле я этим занимаюсь 
всю сознательную жизнь. Пою с детства. 
Сначала это было хобби, профессио-
нально начал заниматься вокалом имен-
но в университете, участвовать в разных 
конкурсах. Параллельно с БГУ окончил 
Брянский областной колледж искусств 
по классу академического вокала.

- Так что все-таки на первом месте?
- Для меня они равноценны. Музыка 

мне помогает во многом. Например, 
в той же математике, физике просчи-
тывать какие-то вещи, тип мышления-то 
другой немножечко. Я думаю, что буду 
двигаться параллельно и как исполни-
тель, и как ученый. Потому что одно дру-
гому не мешает. Наверняка таких приме-
ров на нашей эстраде найдется масса, 
когда кто-то состоялся и в  вокальной 
области, и в какой-то другой тоже.

- А победу в этом конкурсе мог про-
считать?

- На самом деле на фестиваль «Моло-
дежь - за Союзное государство» я хотел 
попасть уже очень длительное время. 

Про вокальный конкурс узнал, навер-
ное, где-то в 2018 году. Но что-то не 
получалось. То заявку подать, то отбор 
не  проходил, то еще что. И вот наконец 
в этом году мне посчастливилось по-
пасть сюда. Я вообще очень надеялся, 
что пройду. А получилось взять главную 
награду.

- Почему выбрал для исполнения 
именно эти песни?

- В первом туре я исполнил патриоти-
ческую песню «Пропавшим без  вести», 
которую пел Николай Носков. А  во 
втором выбрал композицию «Я тебя 
 отвоюю» на стихи Марины Цветаевой 
и музыку Игоря Крутого в версии Димы 
Билана. Они близки мне по духу. Я их 
не только понимаю, но могу «прожить» 
и донести до зрителя, о чем эти песни.

СТУпеНЬКА К МеЧТе
- Знаешь, что в 2018 году выпускник 

МИФИ, будущий физик-ядерщик Иван 
Дятлов тоже взял первую премию на 
фестивале «Молодежь - за Союзное 
государство»?

- Мы с ним знакомы. Участвовали вме-
сте в 2022-м во втором сезоне телепро-
екта «Фактор.by» и должны были с ним 
попасть в команду Сергея Соседова. Но 
так получилось, что в полуфинале нас 
поставили в дуэль. И дальше прошел 
он (Иван тогда стал победителем теле-
проекта. - Ред.).

- Как туда попал?
- Случайно увидел рекламу «Фактор.

by» в интернете. Думал: ой, попробую 
подать заявочку. Подал, забыл благо-
получно. А потом в начале сентября 
 позвонили, сказали, прошел, приезжай-
те на съемки. Я в шоке, ничего себе! 
И поехал.

- Иван после победы на фестивале 
«Молодежь - за Союзное государ-
ство» завоевал третье место на «Сла-
вянском базаре в Витебске».

- Тоже очень хочу попасть на этот 
праздник. Это моя ближайшая мечта. 
И, наверное, победа в конкурсе «Моло-
дежь - за Союзное государство» - ма-
ленькая ступенька к ней.
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НАУКА ПОБЕЖДАТЬ ВПЕЧАТЛЕНИЯ
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САМОЛеТОВА НА ВЫСОТе

Конкурсант получает 
награду из рук председателя 
жюри Александра Еловских.

Юная минчанка покорила всех  
не только вокалом, но и артистизмом.


